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会  議  記  録  

次のとおり会議記録を公表します。  

会  議  名  第５回たかまつ男女共同参画プラン策定懇談会  

開催日時  
平成２３年１１月２４日（木）  

９時３０分～１１時３０分  

開催場所  男女共同参画センター５階第８会議室  

議     題  

(1)次期たかまつ男女共同参画プラン（原案）につい

て  

(2)次期たかまつ男女共同参画プラン（概要版）につ

いて  

(3)その他  

公開の区分    ■  公開   □  一部公開   □  非公開  

上記理由   

出席委員  

時岡会長，蓮井副会長，石井委員，伊藤委員，野田委

員，原委員，三木委員，吉岡委員，渡邊委員，神納委

員，津川委員  

傍  聴  者       ０  人   （定員  １０  人）  

担当課および

連絡先  
企画課男女共同参画推進室（ 839－ 2275）  

    

会議経過および会議結果  

 

会議を開会し，次の議題について協議し，下記の結果となった。  

 

(1) 次期たかまつ男女共同参画プラン（原案）について  

    事務局より説明  

 

(2) 次期たかまつ男女共同参画プラン（概要版）について  

事務局より説明  

 

(3) その他  

  今後のスケジュール等について事務局より説明  

 

（時岡会長）  

事務局から説明のあった次期たかまつ男女共同参画プラン（ 原

案）について，御質問，御意見等があったら，お聞きしたい。  

   

（渡邊委員）      

Ⅳ‐１１ ‐ (2)「 相 談体制の充 実 」の 項 目の下の主 な取組 の 中に

も，「相談体制の充実」があり，言葉が同じになっているので，どち

らかを別の言葉にしてはどうか。  

 

（時岡会長）  

原案では，６５ページのところだが，施策の基本的方向と主な取組

で言葉が同じになっているのは，確かに違和感がある。  

具体的な取組内容を記載していただきたい。  

 

（事務局）  

関係課と相談して修正する。  
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会議経過および会議結果  

 

（時岡会長）  

６４ページから６８ページにかけて「連携強化」という言葉が特に多

い。具体的に何をやるか，見える形で記載してほしい。  

 

（事務局）  

プランにおいては，方向性・施策を示しており，プランに基づいて，関

係課において事業化していくこととなるので，表現については御理解いた

だきたい。  

 

（蓮井副会長）  

ＤＶの問題については，行政がしっかり関わることも大事であるが，地

域でＮＰＯを育成することも大事である。行政には，地域のＮＰＯを育成

するという役割があるのではないかと思う。  

 

（野田委員）  

６８ページのシェルターの設置について，現行のプランにもシェルター

の設置が目標に掲げられているが，実現の可能性がない。  

作る意志がないのなら，意味のないものである。  

 

（事務局）  

地域におけるボランティア団体等の育成については，施策体系全体の基

本的な視点として持たなければならないと考えており，８ページに「地域

における男女共同参画の推進」を掲げている。  

市民活動団体の育成や活動支援など，具体的に記載できるところは記載

していく方向で考えていきたい。  

シェルターの設置については，現行のプランでは実現しなかったが，断

念するのではなく，市としては課題として位置付けて検討していきたいと

考えている。   

 

（蓮井副会長）  

  人権という視点から，ＤＶの問題については，加害者を作らない社会づ

くりがとても大事である。  

  主要プラン１２の「生涯を通じた男女の健康づくり」の中で，心の健康

づくりへの支援活動をしっかりしていかなければならないと思う。  

  かつては地域でケアしていたが，地域のケア力が弱くなっており，専門

機関でケアしてもらう社会システムになっている。  

加害者を作らない社会づくりについて，これからは行政だけではなく，

地域の重要な課題でもあると思う。  

 

（時岡会長）  

  ７１ページの具体的施策「ライフステージに応じた健康づくり」におい

て，地域の諸団体やいろいろな機関と協働で進めていく方向を検討してい

ただきたい。地域の諸団体に呼びかけて実施することで，地域をしっかり

させていくことになると思う。  
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会議経過および会議結果  

 

（事務局）  

  加害者を作らない社会づくりについては，６４ページの具体的施策「女

性に対する暴力を容認しない社会風土の醸成」の中で取り組んでいくこと

になる。例えば，主な取組に「民間団体等との連携」と追加記載するなど

検討する。  

  また，７１ページの具体的施策「ライフステージに応じた健康づくり」

については，保健委員会等地域と連携して行っているものもあるので，関

係課と相談して記載する方向で検討する。  

 

（時岡会長）  

  イラストのトーンが違うのが気になる。  

 

（事務局）  

  イラストのトーンを統一する。  

 

（時岡会長）  

  議題（２）次期たかまつ男女共同参画プラン（概要版）について，事

務局から説明をお願いしたい。  

 

（事務局）  

 次期たかまつ男女共同参画プラン（概要版）について説明。  

 

（時岡会長）  

事務局から説明のあった次期たかまつ男女共同参画プラン（概要版）

について，御質問，御意見等があったら，お聞きしたい。  

 

（時岡会長）  

  概要版に第４章の「計画の推進」が入っていないので，記載していただ

きたい。  

 

（事務局）  

  第４章の「計画の推進」を記載する。  

 

（原委員）  

  見出し等は，字体を変えたほうが見やすくなるのではないか。  

 

（事務局）  

  見やすくなるよう修正する。  

 

（時岡会長）  

  最後に，議題（３）その他について，事務局の方から何かありますか。  

 

（事務局）  

昨年６月に第１回の懇談会を開催して以来，長い間，熱心にご議論いた

だきありがとうございました。  

また，来年２月２５日（土）には，シンポジウムを開催する予定として

いるので，よろしくお願いしたい。   

 

（時岡会長）  

  以上で，本日の懇談会を終了する。  
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